Poker Rules
This is a general index of the poker rules available on this site.  The poker rules for most poker games can be found here including rules for common poker games as well as poker rules for many lesser known poker games.

First, a word about poker in general.  Poker is a game of odds.  In a poker game there are a set number of cards being used and a certain number of players in the game at any specific time.  The most successful poker players are the ones that are good at knowing where the odds stand when it is time for them to bet, and then adjusting the amount of their bet based on those odds.  To do this well, you need to be familiar with poker hands, the fundamental poker odds of getting a particular poker hand, the mechanics of poker betting, and the particular rules of the poker game you are playing.

With this knowledge, advances in skill are largely a matter of practice.  As in any sport or game of skill, the more you play the better you will get.  You will develop your ability to understand the strength or weakness of your hand in a particular poker game at a particular point in time and adjust your betting accordingly.  Relax, take your time, have fun.

Now, a further word about the rules of poker.  Poker games generally revolve around three styles of rules.  Community card poker games in which poker players share a common set of cards together with personal cards that they hold in their hand.  Draw poker games in which players can exchange cards in their hand for new cards.  Stud poker games in which players play the cards they are dealt.  Many of the poker rule differences among the various poker games involve the number of cards dealt, the order and manner in which the cards are dealt, and the number or timing of the poker betting rounds.  The following pages will take you through the specific rules for the various poker games.

A quick note about poker tournament rules.  If you are playing in a poker tournament, it is very important that you are familiar with the basic rules of poker tournament play.  They are not difficult, and although the rules may vary somewhat from tournament to tournament, the rules of poker tournament play are generally similar.  Take a look at the poker tournament rules for the World Series of Poker (see World Series of Poker Rules) to become familiar with the basics, and then when you get ready to play in a poker tournament check to see if there are any unique rules for that particular poker tournament.

Now, here is a summary of the poker game rules you will find on the following pages.

The Community Card Poker Games section includes Community Card Poker Rules for popular poker games such as Texas Holdem, Omaha, and Manila Poker as well as poker rules for other community card poker games including Pineapple Poker rules, Crazy Pineapple Poker rules, Tahoe Poker rules, Double-Board Holdem Poker rules, Courchevel Poker rules, Pinatubo Poker rules, Iron Cross Poker rules, Tic Tac Toe Poker rules, Lame Brain Pet Poker rules, and Six Pack Poker rules.  

Poker games such as Texas Holdem and Omaha are among the most popular community card poker games and can be found at most poker rooms and casinos.  Some poker games have regional followings such as Manila Poker which is popular in Australia and parts of Europe.  Other poker games (Lame Brain Pete for example) will rarely be found outside of home poker games but these games are a lot of fun with some friends.

The Draw Poker Games section includes Draw Poker Rules for many varieties of draw poker including standard Five Card Draw poker rules, Garden Jackpots also known as Jacks to Open rules, California Lowball Poker rules, California High-Low Split Poker rules, High-Low Poker with Declare rules, Double-Draw Poker rules, Four-Before Poker rules, Johnson Poker and Jacks Back Poker rules, Q-Ball Poker rules, Shotgun Poker rules (with Roll'em Out and Skinny Minnie), Spit in the Ocean Poker rules, Pass the Trash Poker rules, Anaconda Poker rules, as well as poker rules for other variations of Draw Poker.

The Draw Poker games are very popular with home poker games but are not seen often at casinos and poker rooms.

Finally, the Stud Poker Games section has Stud Poker Rules for many Stud Poker games such as Five Card Stud poker rules and Seven Card Stud poker rules as well as many Stud Poker game variations including Auction Stud Poker rules, Baseball Stud Poker rules, Chicago Stud Poker rules, Cowpie Stud Poker rules, Draft Stud Poker (Socialist Poker) rules, High-Low Stud Eight or Better rules, Kentrel Stud Poker rules, Mexican Stud Poker rules, Mississippi Stud Poker rules, Razz Stud Poker (and London Lowball Poker) rules, Six-Card Stud Poker rules, as well as a few other Stud Poker game rules.

Stud poker games are very popular and a lot of fun.  Most poker rooms and casinos regularly host Seven Card Stud Poker games.  Five Card Stud Poker games and the many Stud Poker game variations are more common at home poker games.

Правила игры в покер.
В данной статье сайта можно найти общие указания по игре в покер. Здесь можно найти правила большинства покерных игр, включая общие правила игры и правила для малоизвестных покерных игр.

Во-первых, несколько слов о самом покере. Суть покера заключается в вероятности собрать или не собрать хорошую комбинацию карт. В этой игре используется определенное количество карт и играет определенное число игроков в определенное время. Самые успешные игроки в покер — это те, которые хорошо чувствуют, когда есть шанс собрать хорошую комбинацию карт и когда уместно делать ставки, и которые могут установить точную сумму ставки, опираясь на эту вероятность. Чтобы успешно справиться с этой задачей, необходимо иметь представление о покерной руке (комбинации из пяти карт), основных вероятностях собрать определенную покерную руку, механизме ставки и правилах той покерной игры, в которую вы играете.
Если Вы уже овладели этими знаниями, совершенствование навыков игры в большей мере теперь будет зависеть от практики. Как и в спорте или в любой другой игре, где ловкость играет большую роль, чем больше Вы играете, тем лучше будет Ваш результат. Ваша задача — развивать способность понимать насколько выгодна или неудачна Ваша комбинация в той или иной партии в определенный момент игры, и, исходя из этого, делать ставки. Расслабьтесь, не спешите и получайте удовольствие.
Далее мы рассмотрим правила игры в покер. Игры в покер опираются в основном на трех стилях. Игра Комьюнити кард (Community Card), в которой игроками используются все карты, включая и те, которые она имеют на руках. Игра Дро Покер (Draw Poker), в которой игроки могут менять имеющиеся на руках карты на новые. Игра Стад Покер (Stud Poker), в которой игроки оперируют теми картами, которые были розданы изначально. Есть также большая разница между количеством раздаваемых карт, их порядком и способом раздачи карт в разных стилях покерных игр, количество кругов торговли и время, отведенное на них, тоже варьируется. Последующая информация поможет Вам разобраться со спецификой правил различных покерных игр.
Парочка слов о правилах покерного турнира. Если Вы участвуете в покерном турнире, важно, чтобы Вы знали основные правила игры на покерном турнире. Они не сложные, хотя могут различаться в зависимости от турнира, но в основном правила игры на покерном турнире схожи. Ознакомьтесь с правилами участия в Мировой Серии Покера, которые являются «основой», а когда Вы решите принять участие в покерном турнире, убедитесь заранее, имеются ли какие-либо особые указания к правилам игры в данном турнире.
А теперь небольшой обзор основных правил игры в покер.
Раздел Комьюнити Кард (Community Card) включает в себя правила игры данного стиля покера, которые подходят для таких популярных игр как Техасский Холдем, Омаха и Манильский Покер, также используемые и в других разновидностях Комьюнити Кард играх как Пайнэппл Покер, Крэйзи Пайнэппл Покер, Тахо Покер, Дабл-Борд Холдэм Покер, Куршевель Покер, Пинатубо Покер, Айрн Кросс Покер, Тик Так Тоу Покер, Лэйм Брэйн Пэт Покер и Сикс Пэк Покер.
Одними из самых популярных покерных игр стиля Комьюнити Кард являются Техасский Холдем и Омаха, в которые можно поиграть в большинстве покерных комнатах и казино. Некоторые покерные игры имеют региональные ответвления, так, например, Манила Покер распространен в Австралии и в некоторых областях Европы. Другие игры (как, например,  Лэйм Брэйн) встретить можно практически только в домашних условиях, но с друзьями можно отлично расслабиться, играя в эти игры.
Раздел игр Дро Покер (Draw Poker) включает правила игры, которые распространяются на все игры данного стиля, такие как стандартный пятикарточный Дро Покер, Гардэн Джекпотс (известный еще как Джэкс ту Оупэн), Калифорнийский Лоубол Покер, Калифорнийский Хай-лоу Сплит Покер, Хай-лоу Покер по правилам Деклэр, Дабл-дро Покер, Фо-бефо Покер, Джонсон Покер и Джэкс Бэк Покер, Q-бол Покер, Шотган Покер (с Роллэм Аут и Скинни Мини), Спит ин зэ Оушэн Покер, Пасс зэ Трэш Покер, Анаконда Покер и так далее.

Игры в стиле Дро Покер популярны больше в домашних условиях, их редко можно встретить в казино или покерных комнатах.
И, наконец, раздел Стад Покер (Stud Poker) объясняет правила для многих игр этого стиля, таких как Пятикарточный Стад Покер и Семикарточный Стад Покер, в их числе также Окшн Стад Покер, Бейсбол Стад Покер, Чикагский Стад Покер, Каупай Стад Покер, Дражт Стад Покер (Покер Социалист), Хай-лоу Стад Эйт о Бэтэ Покер, Кентрел Стад Покер, Мексиканский Стад Покер, Миссиссиппи Стад Покер, Разз Стад Покер (и Лондонский Лоболл Покер), Шестикарточный Стад Покер и так далее.
Покерные игры в стиле Стад очень популярны, в них весело играть. Во многих казино и покерных комнатах можно поиграть в Семикарточный Стад Покер. Пятикарточный Стад и другие разновидности Стад Покера в основном играются в домашней обстановке. 
